## Protokolleintrag vom 19.08.2009

## 2009/303

Postulat von Richard Rabelbauer (EVP) und Dr. Martin Mächler (EVP) vom 01.07.2009: Erdgas Zürich AG, Einführung weiterer Produkte mit höherem Anteil an Biogas

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Departementes der Industriellen Betriebe namens des Stadtrates bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Namens der SVP-Fraktion stellt Mauro Tuena (SVP) den Ablehnungsantrag.

Damit ist das Geschäft vertagt.

Mitteilung an den Stadtrat